

imm cologne 2024

Connecting Communities

Zum Start des neuen Jahres zeigt Deutschlands größte Interior-Messe wieder die aktuellen Einrichtungstrends. Vom 14. bis zum 18. Januar trifft sich in Köln die internationale Designszene, um Ideen auszutauschen und Inspirationen zu sammeln – ganz im Sinne des neuen Leitthemas „Connecting Communities“. Besucher der imm cologne dürfen sich auf neue Anregungen für die Gestaltung der eigenen vier Wände freuen. Dabei geht es auch um Flexibles Wohnen, um Kreislauf-Möbel und Bio-Materialien:
Foto: Bert Plantagie